



COMISIÓN NACIONAL  
DE LOS DERECHOS HUMANOS

## BOLETÍN INFORMATIVO FRAY ANTÓN DE MONTESINOS



# Resumen Semanal

Órgano de difusión de la CNDH-RD

## Familia Rossó Rodríguez y la CNDH-RD marchan con tristeza por muerte a manos de agente P.N



La Romana, Rep. Dom.  
Viernes 19 de Julio 2024.

### NOTA DE PRENSA:

Este fatídico hecho, ocurrido el pasado lunes alrededor de las 11:30 de la mañana en la calle 10 de Vista Catalina del distrito municipal de Caleta, dicha muerte ha enlutado toda esta comunidad, recibiendo el rechazo total de por la muerte del joven Randy Robert Rossó Rodríguez, un joven de apenas 20 años, que todo el que lo conocía ,solo tenía gratos y buenos recuerdos.

Hoy estamos aquí marchando y pidiendo justicia por este horrendo crimen que cometió uno, que su compromiso con el patria es salvaguardar vidas y bienes, pero contrario a este mandato, el uso desproporcionado de la fuerza dio como consecuencia trágica la muerte de un joven, que en ese momento no representaba peligro ni para él, ni para los que en ese momento lo rodeaban y hoy esa decisión criminal, irracional y fuera de los lineamientos de sus superiores ha traído este gran dolor, no sólo a una familia sino a toda una sociedad. Solicitamos ser objetivo en la investigación porque esta comunidad y está Comisión de los Derechos Humanos estará vigilante para que se haga una buena aplicación de justicia con la proporcionalidad del hecho en cuestión.

JUSTICIA QUEREMOS, NO MÁS MUERTES

### Presidente Nacioanl CNDH-RD juramenta nueva filial en Villa Francisca D.N

Santo Domingo D.N. Con la presencia del presidente nacional de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos Dr. Manuel María Mercedes se efectuó el pasado viernes 19 de julio 2024 a las 4 : 00 pm la juramentación de la nueva filial de Villa Francisca D.N en el local de la asociación de ayuda mutua de ese sector.

Importantes dirigentes comunitarios y los nuevo juramentados expresaron sus preocupaciones por las demandas sociales no cumplidas y por el respeto de los derechos humanos, los derechos civiles y políticos en ese sector capitalino..

La actividad concluyó con las palabras del presidente nacional y la juramentacion de las nuevas autoridades.



Suscríbete a nuestro canal de you tube, estamos en todas las redes sociales.



# Cientos de organizaciones de derechos humanos y de la sociedad se concentraron frente al Palacio Nacional en demanda de la aprobación de un mejor código penal

22 julio 2024

Santo Domingo.. Con pañuelas verdes y amarillas ,pancartas, franelas, gorras y acompañado por el ritmo de redoblantes, tambores y cornetas; cientos de organizaciones de derechos humanos y de la sociedad civil se concentraron frente al Palacio Nacional clamando con la consigna de la aprobación de un mejor Código Penal Dominicano, ante la premura de sectores enclavados en la cámara de diputados y en el senado de la República que pretenden aprobar un nuevo código penal al vapor.

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos ,el bloque popular Jesús Adón, la UCT ,el movimiento de mujeres trabajadoras ,el Feftax, Juventud Caribe , la red de jóvenes por la defensa y promoción de los Derechos Humanos entre otras organizaciones rechazan la aprobación de un código penal sin las tres causales y con la violación en más de 15 artículos de la constitución dominicana , los pactos y convenios internacionales de derechos humanos y fundamentales.

El bloque popular Jesús Adón y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos se preparan para que en caso de ser aprobado el código penal al vapor como se pretende en esta legislación que está a puntos de concluir , hacer un llamado a continuar con la protestas por la aprobación de un código penal posible, por lo que les invitamos este miércoles a las 5 p.m y como una sola voz , digamos presente ante los a los diputados y senadores que no aprobaron un mejor código.

**CNDH filial los Alcarrizos celebra importante encuentro para analizar la situación del municipio.**



Santo Domingo Oeste. Los Alcarrizos.;dirigentes de la Comision Nacional de los Derechos y sus diferente filiales se reuniero este domingo 21 de julio en el multiuso plaza José Fco Peña Gomez ,para analizar la situación que aqueja a este importante municipio de la provincia Santo Domingo.

Los dirigentes expusieron las situaciones en la que se encuentran muchos sectores , sin agua, sin energia electrica y sin accesos a la educación; ademas de los indices elevados de delincuencia en otras situaciones

Al encuentros acudieron el presidente Nacional de la CNDH-RD Dr. Manuel Ma. Mercedes , Zacarias Guzman, , Josue Dias Hernandez, Noe Diaz , Lidia Vargas entros , quienes recibieron el apoyo de las la filial los Hidalgo con la precencia de s Dioris de Jesus Fermin ,Eufemia M. Tejada , Jorge Febrillet y Liranzo.

# DIRECTOR DISTRITO 15-04 ASEGURA , NI UN SOLO NIÑO/A PUEDE QUEDAR FUERA DE AULA.

22 julio 2024

Santo Domingo Norte .

NOTA INFORMATIVA DE LA POLICÍA COMUNITARIA:

Respetuosamente, informo a ese Superior Despacho, P.N., que en el dia de hoy 18/07/2024, en cumplimiento a las instrucciones de nuestro Señor Director General, Mayor General Ramón Antonio Guzmán Peralta, P.N., y en seguimiento a los Lineamientos de la Planificación Estratégica y Transformación Integral que lleva a cabo la Policía Nacional, en representación del Director de la Policía Comunitaria Coronel Pascual Cruz Méndez,P.N.

Un equipo de gestores encabezado por el Tte. Coronel Máximo Montas Encarnación, P.N., Comandante del Departamento Proximidad Policial, Capitán Marte Vázquez P.N., capitán Nigel Ramírez P.N., 1er Tte. Merys Nova P.N., y la C/o Leidy De La Rosa P.N., nos trasladamos específicamente al Sector Villa Lemúa" sábana perdida Santo Domingo norte. Donde sostuvimos un encuentro con líderes comunitarios, con el objetivo de escuchar sus problemáticas, y lograr gestionar soluciones.



Santo Domingo D.N

El director del distrito educativo 15-04 Licdo. Eddy Chávez Placencio , aseguró que ni un solo niño o niña quedará fuera de las aulas , sin importar su condición.

Entrevistado en el programa la voz de los derechos humanos que se transmite por el canal de youtube todos los viernes a la 5:00 pm , Chávez precisó que la educación es un derecho y que los tiempos en los que los niños se quedaban sin asistir a la escuela son cosas del pasado.

Resaltó los avances alcanzados en su gestión y dijo que todas las escuelas están preparadas para recibir a los estudiantes , que estos pueden contar con acceso a transporte escolar , almuerzo y útiles escolares , además reconoció que los maestros, directores, psicólogos y el personal de apoyo son los protagonistas de un gran equipo de trabajo que genera resultados.